



Visite du château d'Oiron pour les 4e

publié le 12/06/2018

Lundi 11 juin 2018, tous les élèves de 4e se sont rendus au [château d'Oiron](#), site deux-sévrien d'exposition en Art Contemporain.

Après avoir visité les différentes salles du château avec un guide le matin, les élèves ont ensuite participé à un atelier afin de mettre en oeuvre et développer leurs compétences artistiques. Le thème central de cet atelier était la création d'êtres hybrides.

Cette visite est le point de départ d'un travail interdisciplinaire en Arts plastiques, en français et en documentation.



Portfolio

